

Theresia Bauer

Theresia Bauer entwickelt als Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kunst unsere Hochschullandschaft weiter und stärkt den Kunststandort Baden-Württemberg.

Geboren wurde Theresia Bauer am 6. April 1965 in Zweibrücken. Von 1985 bis 1993 studierte sie Politikwissenschaften, Volkswirtschaft und Germanistik in Heidelberg und Mannheim. Während ihres Studiums war sie hochschulpolitisch aktiv als studentische Vertreterin im Großen und Kleinen Senat und im Verwaltungsrat der Universität.

Zwischen 1993 und 1995 war Theresia Bauer Referentin für politische Bildung in der Gesellschaft für politische Ökologie, anschließend Geschäftsführerin der Heinrich-Böll-Stiftung Baden-Württemberg.

Seit 2001 gehört sie dem Landtag von Baden-Württemberg an. Dort war sie Mitglied im Ausschuss für Wissenschaft, Forschung und Kunst, hochschulpolitische Sprecherin, stellvertretende Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen und parlamentarische Geschäftsführerin. Theresia Bauer ist Mitglied im Landesvorstand Bündnis 90/Die Grünen Baden-Württemberg.

Theresia Bauer ist seit dem 12. Mai 2011 Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg.